
智行理财网
山东电视台融资节目(山东电视台融资节目表)

 大家好，我是海榕君。

周末我又看了几份买方私募机构的投资展望 ，因为买方要用真金白银的去交易
，也不是一味的唱多，相对有价值一些，大家可以参考。

一、希瓦的看法：

总体判断
：2023年毫无疑问将是经济复苏之年，三年疫情逐渐画上句号，宏观经济即将
迎来拐点，⽽美国也处于加息周期尾声，A股和港股市场流动性压⼒减⼩，但估
值依然处于低位，市场在多⽅利好因素共振之下极具投资价值。

看好的行业：

1. 出行 备注：可能是那个美国退市的打车公司。
2. 豪车销售，备注：可能是美东汽车
3. 地产产业链 备注：前期举牌了雅居乐生活，金科服务，物业在地产链

里面算长期逻辑比较好的，高瓴也曾经买入多只物业股，其中雅居乐物
业三方拓展能力比较优秀。

4. 油气股 备注：可能是中海油
5. 贵金属铜金 备注：可能是紫金矿业
6. 国企改革
7. 低估值的电信运营商 备注：可能是中国移动
8. 医药方面，配置了三四个细分领域，都是小几百亿市值的公司
9. 新能源领域：只小比例买了海风和光伏，如果新能源跌的多，会重新考

虑建仓。

两个重要的预期差：

1. 2023年⾹港市场会推出港股通标的⼈⺠币柜台，多数买⽅卖⽅对这块预期
较低，希瓦反而认为会给港股市场创造⼀⽚新的天地，结合港股更低的
估值。备注：可能会利好 AH差异大的公司。

2. 看好海南板块，海南⾃贸区23年开始执⾏⼈才183天规范，和未来24年
或者25年的封关，都会在未来1-2年内给海南带来翻天覆地的变化。
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二 、慎之的看法

整体判断：去年谨慎，2023年A股 股市会温和上涨，同样看好港股。

看好的行业：主要看好消费，医药，计算机，互联网，能源，总体仓位超过90
%。

看好消费的逻辑：看好消费的理由很简单，虽然短期内的确是很多老百姓手头
没多少钱，但是只要把时间看得稍微长一点就好了。因为随着疫情的正常化，
大家的生产和生活开始逐步正常化，整个社会又开始正常运转，大家的收入就
会大概率回来。

看好新能源汽车股：汽车是可选消费，在经济正常化以后 ，汽车销售会改善。
另外新能源汽车是中国第一次以领跑的姿态走在世界前列，不管是国内市场，
还是全球市场，还有很大空间。

其他观点：

1. 不看好地产，但物业的母公司如果活下来，应该被看好。
2. 不看好高股息资产，2023年是进攻年。
3. 不看好能源，只具有持有价值，无进攻价值。

三、仁桥的看法：

总体看法：2023年，在市场整体回暖的过程中，价值风格有望脱颖而出，港股
是低估值核心资产的大本营，其2023年的表现更值得期待。

看好的行业：

1. 消费：老百姓将更多的收入用于了储蓄，而不是消费；同时，在加杠杆
上面也趋于谨慎。可见，为了应对未来的不确定性，老百姓普遍采取了
更为保守的财务行为，但整体而言，居民的资产负债表是趋于健康的。
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2.电动车行业极度内卷开始
，本周Model3及ModelY标准续航升级版分别降价3.6、2.9万至22.99、25.9
9万元，其余版本最高降价4.8万元，本质原因还是在手订单不足，如果后期订
单不足，特斯拉估计还会继续降。

3.辉瑞Paxlovid药医保没有谈判成功
，可能原因还是辉瑞在国内没有竞品，所以未来没有国产创新药的崛起，外资
就敢随意定高价。比较可惜的是 ，国产君实生物的V119实验数据就比辉瑞好
，新英格兰医学期刊上有头对头实验数据对比发表，上市进度为什么这么慢。

4.蚂蚁和恒生电子没有公司实控人，
对恒生电子和蚂蚁都是利好，基本是为蚂蚁重新上市做铺垫的，也等于国家用
实际行动开始真正支持互联网行业了。

周末最大的事应该是蚂蚁和恒生电子没有公司实控人这件事，连蚂蚁未来都可
能在A股上市了，为了拉动经济，还有什么不可能，整体一切变好。上证指数
这周连涨了5天，短期有盘整和回调压力，需要谨慎。
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